

## BISCARROSSE

# Deux bénévoles des Randonneurs des sables du Born médaillés



**Christian Louet et Angèle Leprince ont reçu la médaille de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif.**

RANDONNEURS DES SABLES DU BORN

Angèle Leprince et Christian Louet, responsables et animateurs du club les Randonneurs des sables du Born, ont été mis à l'honneur lors de la récente cérémonie de remise des médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, à Morcenx-la-Nouvelle, à l'occasion de la Journée mondiale du bénévolat. La réception s'est déroulée en présence de Cyrille Lefeuvre, sous-préfet des Landes, et de Christian Ferré-Pujolle, président du Comité départemental du bénévolat Jeunesse et Sports.

Ainsi, après un riche parcours d'accompagnatrice auprès d'enfants en milieux scolaire et sportif à Buis-les-Ba-

ronnies, dans la Drôme, Angèle Leprince a adhéré en 2009 au club des Randonneurs des sables du Born. Elle en a assuré la vice-présidence pendant huit ans.

Christian Louet, quant à lui, passionné de ballon rond, a entraîné les jeunes du Biscarrosse Olympique Football en tant qu'éducateur fédéral, et sociétaire des Randonneurs des sables du Born depuis 1999. Il en a été trésorier pendant vingt-trois ans.

Ces deux bénévoles de longue date font la fierté de leur club très actif dans la marche pédestre et aquatique pour faire découvrir l'activité physique en pleine nature.

**Dominique Boudet**